

SUBCONTRATACIÓN HACE COMPETITIVO AL PAÍS, ASEGURA

La Coparmex busca mayor acercamiento con López Obrador

Estaremos “unidos en lo fundamental” con el resto del sector privado, expresa José Medina Mora Icaza

ALEJANDRO ALEGRÍA

Un mayor acercamiento con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo cual implica más diálogo para encontrar consensos –sobre todo ante la crisis económica y sanitaria–, es el objetivo de José Medina Mora Icaza en la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Sobre si la relación con la administración federal cambiará luego de los desencuentros entre su antecesor, Gustavo de Hoyos Walther, y el gobierno actual, Medina Mora Icaza comentó en entrevista con *La Jornada* que ante la gravedad de la situación económica, que no es única del país, “es momento de unidad, de colaborar con el gobierno.

“Estamos en una situación crítica como país y por lo tanto tenemos que apostar a la unidad, al diálogo, al consenso”, subrayó tras recordar que se estima que la economía se contrajo entre 8 y 9 por ciento en 2020, mientras el crecimiento para este año se prevé sea de 3.3 por ciento. “Nos llevará entre dos o tres años recuperar lo que se tenía en 2019”, apuntó el dirigente de la Coparmex, quien asumió oficialmente el cargo el pasado día 13.

Añadió que el diálogo con el resto del gobierno federal existe, pues el organismo mantiene contacto con la titular de la Secretaría de Economía (SE), Tatiana Clouthier, para aportar ideas al plan de reactivación económica que presentó en días recientes.

Comentó que hay acercamiento con la Secretaría del Trabajo y

Previsión Social (STPS) respecto de la reforma de regulación de la subcontratación. Además mantiene conversaciones con las secretarías de Hacienda y Crédito Público, de Educación Pública, de Relaciones Exteriores, y de Salud. Destacó esta

última por la aplicación de las vacunas contra el Covid-19, sobre todo después de que el presidente López Obrador declaró que gobiernos locales y empresas pueden adquirir el biológico.

“Es una propuesta que le habíamos hecho al gobierno: podemos ayudar, porque hay infraestructura en el sector privado de distribución, pero también de aplicación, en las cadenas de farmacias, en las clínicas”, expresó.

“Nosotros hicimos la propuesta de que las empresas podemos responsabilizarnos de la aplicación de las vacunas a nuestros trabajadores y sus familiares”, agregó.

En los años recientes Coparmex no acompañó en algunas ocasiones al resto del sector privado en sus iniciativas, como la firma en enero de 2017 del “Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar” con el gobierno de Enrique Peña Nieto y recientemente el acuerdo que pretende posponer la iniciativa para regular la subcontratación.

Medina Mora Icaza destacó que es muy buena la comunicación que mantiene Coparmex con las demás agrupaciones. “Estamos unidos en lo fundamental como sector privado. Sin embargo, cada organismo empresarial tenemos una agenda

diferente y en ese sentido se respeta la agenda de cada organismo”, aseguró.

El dirigente nacional de la Coparmex señaló que del plan estratégico quinquenal del organismo ha derivado su proyecto para los dos años para los que fue electo, aunque en los primeros 100 días sentará las bases de su programa.

La primera de ellas es la salud, pues es responsabilidad del organismo invitar a sus agremiados a mantener las medidas sanitarias, que van desde lavarse las manos frecuentemente, usar cubrebocas y *teletrabajo* cuando se puede, hasta la inmunización.

La subcontratación también será un tema a seguir, pues si bien están a favor de la regulación, de respetar los derechos de los trabajadores, “no podemos darnos el lujo de perder la figura del *outsourcing*, porque da flexibilidad a las empresas y competitividad del país”.

Comentó que se defenderá la autonomía de los organismos e instituciones como el Banco de México, el Instituto Nacional Electoral y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

Medina Mora Icaza comentó que la Coparmex se mantendrá como un observador electoral en este año en el que se efectuarán comicios, pues se busca seguir impulsando la democracia en el país, que se ha traducido en tres cambios en paz en las dos décadas pasadas. Adelantó que realizarán debates con los candidatos, tal como se hizo en el proceso electoral de 2018.



Fecha 25.01.2021	Sección Economía	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------



► José Medina Mora Icaza comentó que la Coparmex seguirá siendo un observador electoral, pues se busca impulsar la democracia en el país. Foto tomada del sitio en Internet de Coparmex